Ferias y fiestas de septiembre

Poco dinero y muchos actos

• A destacar: la inauguración de una exposición de los mantos de la Virgen del Prado.

Pocas fechas faltan para la feria de septiembre. El día 19 empiezan; durarán esta vez hasta el 25. Al menos rodos esos días están dentro del programa de fiestas que el ayuntamiento ha dado a conocer en pasadas fechas y que reproducimos más abajo.

Gigantes y cabezudos, cine infantil y para la tercera edad, banda de música, más música, folk, rock y canción española, concurso de baile-disco, verbenas populares, majorettes, toros, deportes...

y todo ello por 750.000 pesetas, que es el presupuesto aproximado que el ayuntamiento ha calculado que va a invertir en estos actos.

A veces en Talavera el dinero da mucho de sí. Claro. Y no estamos haciendo publicidad.

¡Ah! se nos olvidaba decir que quien ha elaborado el programa ha sido el alcalde.

Dia 19, sábado

A las 11 de la mañana, cine infantil, proyección de la pelí cula de dibujos animados "Festival Walt Disney".

A las 5 de la tarde, proyección para pensionistas y jubila-dos de la película "Rifle de Bengala"

A las 8 de la tarde se inaugurará una exposición de algunos mantos de la Virgen del Prado, en la Casa de la Cultura; se hará una selección de los mis mos, ya que son 94, cantidad excesiva para poder exponerlos al completo.

A las nueve de la noche se inaugurará la feria con desfile de gigantes y cabezudos y ma jorettes y la Banda de Música.

A las 9,30 de la noche, en la residencia para la tercera edad, seguirán las actividades de las jornadas culturales de este mes, con la actuación de Eduardo López, guitarra y baile. A las 12 de la noche se repetirá esta misma actuación y en el mismo lugar.

A las 10 de la noche en los jardines del Prado, festival de música folk v rock.

A las 11 de la noche, en el polideportivo, concurso de canción española, con premios de 10.000 pesetas y trofeo para el primer clasificado, 5.000 para el segundo y 2.500 para el tercero. Después habrá un fin de fiesta en el polideportivo.

Dia 20, domingo

A las 10, desfile de gigantes y cabezudos por las calles de la

A las 11, película infantil, "Mary Popins". -Tarde:

A las 5, cine jubilados y pen sionistas, "Fatomas contra Scotland Yard'

A las 6, espectáculo cómico taurino, "Ovaciones en el ruedo", en la plaza de toros.

A las 10, en la residencia de la tercera edad, (Avda. de la Constitución), actuación de la tuna de Talavera y del grupo rock "Mamut"

A las 11, en el polideportivo municipal, concurso de bailedisco en fase eliminatoria.

De 9,30 a 11 y de 12 a 3,30 de la madrugada, en los jardines del Prado, verbena popular amenizada por la orquesta Li-

Lunes, 21

Mañana:

A las 11, proyección de la película "Esa gente tan diverti-

Tarde

A las 5, desfile por las calles de la ciudad de majorettes y ca-

A las 7, en la Casa de la Cultura, representación de la obra de Juan Antonio Castro, "Tiempos de 98", por el Teatro Libre de Talavera. -Noche:

A las 10, en la residencia de la tercera edad de la Seguridad Social, concierto de la banda municipal, y seguirá cante fla-

A las 12, en los Arenales, quema de fuegos artificiales.

Martes, 22

A las 6, en la plaza de toros se lidiarán 6 toros de Sta. Coloma de Sevilla. El cartel está formado por Dámaso González, Espartaco y Tomás Campuza

-Noche:

A las 10, en los bloques de la Caja de Ahorros, guitarra y baile de Eduardo López.

De 9,30 a 11,30 y 12 a 3,30, verbena popular, amenizada con la orquesta "Resaca".

Miércoles, 23

-Tarde:

A las 5, en la plaza de toros, se lidiarán 7 toros de Felipe Bartolomé, de Sevilla, para el rejoneador Joao Maura y los espadas Luis Francisco Esplá, Nimeño II y Morenito de Mara

A las 7, en la Casa de la Cultura, se representará la obra de Juan Antonio Castro "Plaza de Mercado", por el grupo "El Candil"

A las 10, en los bloques de la Caja de Ahorros, actuación de la Tuna de Talavera y del grupo rock "Mamut"

A las 11, final del concurso de baile discoteca. Para los vencedores se han establecido los siguientes premios: en la modalidad de individual feme nino, 5.000 pesetas y trofeo para la primera clasificada y 2.500 y trofeo para la segunda. Los mismos premios para indi vidual masculino, pareja disco teca y pareja de rock.

Jueves 24

Noche:

A las 10, en los bloques de Diego Pérez, concierto de la banda Municipal y cante flamenco.

Viernes, 25

-Noche:

A las 10 de la noche, en el patio del colegio San Juan de Dios, concierto de la banda municipal y cante flamenco.

EN EL PLANO **DEPORTIVO** Sábado, 19

-Mañana:

A las 10, en la finca Vega de Otilia, competición de tiro olímpico de precisión, en la modali dad carabina de aire comprimido.

A las 4 en la finca Vega de Otilia, competición de tiro olím pico de precisión en la modalidad de carabina calibre 22.

A las 5,30, carrera ciclista, última etapa de la vuelta ciclista Ciudad de la Cerámica.

Domingo, 20

Mañana:

A las 10 de la mañana, en la finca Vega de Otilia, tiro olím pico de precisión en la modali dad de pistola calibre 22.

A las 10,30 está prevista la salidad del marathón, con carácter nacional, "1ª Subida a la Atalaya", con 22 km. de recorrido. Tiene su salida en la plaza Padre Juan de Mariana y la llegada en la calle San Juan de Dios.

Tarde:

A las 4, en la finca Vega de Otilia, tiro olímpico de precisión en la modalidad de pistola calibre grueso.

A las 5, en circuito municipal de motocross, gran premio Ciudad de Talavera, de250 cc., categoria nacional.

Durante todos los días en el polideportivo municipal se desarrollarán los ya tradiciona les trofeos de feria Excmo. Ayuntamiento de balonmano femenino, fútbol sala alevines, veteranos e infantil, boleivol, baloncesto, etc. La entrega de trofeos será el dia 23 a las

En el campo de fútbol de la Alameda habrá competiciones para alevines, infantiles y prejuveniles.

En vez de atravesar Talavera

La N-V se desviará por la parte norte del canal

Uno de los problemas más importantes que tiene Talavera, el que una carretera general, la nacional V, atravie se la ciudad, puede verse solucionado en un espacio prudencial de tiempo.

Hasta el momento, debido a que el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo no se había decidido a tomar de una manera clara cartas en el asunto, el avuntamiento estaba in tentando llevar a cabo una medida provisional. Se trataba de que la carretera nacional, aun que siguiera atravesando la ciu dad, lo hiciese por unos puntos menos conflictivos tanto para el conductor como el transeúnte, por la avenida de Pio XII.

Pero después de unas conversaciones en recientes fechas de Pablo Tello, alcalde de Talavera, con el director general de carreteras de MOPU, éste aseguró que había facilidades para otra posibilidad el que la variante se desviara por la parte norte del canal, pudiera llevarse a cabo.

Se plantea el que la desvia ción de N-V con la carretera de Avila.

De resultas de la conversación mantenida, parece ser que el Ministerio está dispuesto a iniciar de forma rápida los pasos precisos para solucionar este grave problema y se espera que en el 82 las obras salgan a subasta.

Cambio de calificación viaria

En la entrevista mantenida con el director general de carreteras, también se trató el tema del cambio de calificación viaria de la calle Capitán Luque, lo que es hoy la carrete-

ra L-38, a su paso por la ciudad, por la calle Almanzor, lo que supondría un mejora importante en la circulación de

Sobre este punto, se dijo que el ministerio no ofrecía ninguna dificultad para el cambio, que todo se haría rápido y en tres meses estaría solucionado.

El tema del cambio de calificación se había presentado en un pleno de junio de este año. va que se iba a solicitar al MOPU la desafección del tramo de la L-38 comprendido entre la carretera N-V y su confluencia con la calle Almanzor; el cambiar de calificación a la calle Almanzor por travesía, que enlaza las dos carreteras indicadas, y solicitar de la dirección general de carreteras una subvención para llevar a cabo la urbanización de la calle Almanzor.

Hay que tener en cuenta además del beneficio económico que reporta este cambio de calificación viaria, la mejora de la circulación, ya que Capitán Luque había perdido su calidad primitiva como carretera, al ser de dirección única, de vía extrecha y con un ángulo en uno de sus puntos de noventa grados. Esto es algo que no sucede con la calle Almanzor.

Nota aclaratoria sobre la UNED

En relación con el artículo sobre el "Centro Asociado a la UNED" de Talavera aparecido en nuestro semanario página 15, del número correspondiente al 8 de septiembre de 1981; uno de nuestros interlocutores, don Julián Arribas Alegre, con el que nos pusimos en contacto a nivel personal, para reca-

ar datos sobre las orientaciones de la UNED en el próximo curso, tales como matrículas. fechas de examenes, etc., quiere aclarar al mismo tiempo, que lamenta que al haberse in cluido en este artículo sus informaciones sobre la UNED con las de otros señores, ha podido prestarse, como así ha ocurrido, a atribuírsele declara ciones que ni son suyas, ni son de su competencia.

Por nuestra parte, la Redacción acepta la observación que don Julian Arribas nos hace en su nota, pero queremos aclarar que leido atentamente el artículo a que se hace referen cia, quedan en el mismo delimi tadas y claras las informaciones que nos han llegado de una u otra fuente.

> ANUNCIESE en La Región

El periodico de Toledo, para Toledo, hecho por toledanos.

La Región

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. La Región Castellano Manchega. 15/9/1981